

Duque Sonora, un sueño musical hecho realidad

El pasado 29 de junio, tuvimos la gran fortuna de cumplir un sueño que rondaba en la mente de los componentes de la Charanga el Bombazo desde el 2016, donde participamos en el primer concurso nacional de charangas, Suena Talaveruela (Talaveruela de la Vera, Cáceres), desde ahí se sembró una semillita en cada uno de nuestros músicos, familia y amigos más allegados. La participación en concentraciones, como la de Bollullos par del Condado (Huelva), Fuente Ovejuna, Alcaracejos y de nuevo Talaveruela no hizo más que regar esa idea que todos teníamos. Una idea clara, traer a Villanueva del Duque calidad y variedad musical de charangas de todo el ámbito nacional, pero sobre todo un evento donde el músico además de disfrutar se sintiese protagonista. Así nació DUQUE SONORA, un evento de Charangas enfocado al estilo Festival.

Desde aquí queremos agradecer al Ayuntamiento y su equipo de gobierno por creer y apostar cuando le transmitimos la idea del Festival, fue en el otoño pasado cuando comenzamos a colaborar para darle forma a este bonito evento.

Ya en invierno comenzamos a contactar con charangas, las cuales no dudaron ni un momento en venir a nuestro pueblo, lo que agradecemos por la incertidumbre que podía ocasionar al principio. Compañeros y amigos más cercanos como la Charanga Andalusi Band, que la componen músicos de varios pueblos de los Pedroches como Pozoblanco, El Viso, El Guijo, Dos Torres etc. Charanga los Cocolodros, de Hinojosa del Duque y Charanga La Oveja Morra de Fuente Ovejuna, fueron las primeras en confirmar su participación.

Los Viejos sin Feria de Vélez de Benaudalla (Granada) y Los Míhitas de Málaga cerraban un magnífico cartel en el que la Xaranga ABDLB de Foios (Valencia) pondría el broche de oro, ya que cuenta en su currículum con dos primeros premios a nivel nacional como el de Escucha en Teruel y el prestigioso concurso de Poza de la Sal en Burgos.

Además de música de charangas queríamos que la animación no parase, por eso contamos con el grupo, Dale Mambo Show, dirigido por Fran Montero que es profesor de su propia escuela de Baile situada en Mérida y especializada en Bailes Latinos, Bailes de Salón, Baile Deportivo, Baile Moderno, Zumba, Hip-hop y Bailes Nupciales. Y sin olvidarnos de nuestros DJ locales "DJ Dinamita" y "DJ Paco" que nos hicieron bailar hasta la madrugada.

La Asociación el Juncoso, "Entre Cuervos y Cuplés" y la Her-





mandad de la Borriquita ayudaron a darle colorido a nuestro evento con sus puestos de "Brilli brilli", sombreros, chapas y helados. También pudimos contar con unas magníficas Food truck como la de Cerveza Saliega, Malafama, La Pachanga y Lokoneta.

El día comenzó a las 12:30 con la recepción de charangas a cargo de nuestro alcalde Miguel Granados y nuestro excelente presentador, Juanjo, de la Asociación el Juncoso que se prestó a colaborar y al cual estamos muy agradecidos.

Más tarde comenzó un pasabares por toda la localidad, donde las charangas pasarían por Bar La Ponderosa, Bar Pastor, Bar La Pachanga, Bar Oasis y Bar Rancho Grande. Ya en nuestros bares empezamos a disfrutar de la música de las charangas y a vivir momentos muy divertidos e inigualables.

Posteriormente, en la plaza tuvimos una comida de convivencia, antes de comenzar unas batallas, donde se pudo ver el potencial de animación que tenían nuestras magníficas charangas participantes. Coincidiendo con las batallas se realizó un espectacular graffiti a cargo de José Manuel Granados "Ados" al que estamos muy agradecidos por querer mostrar su arte y trabajo de manera desinteresada en nuestro festival, graffiti que intentaremos conservar y dejar de exposición en Villanueva del Duque, para que a nuestros peques le sirva de inspiración e ilusión y destacar ese talento que todos tienen. Tras todo ello comenzaron las actuaciones individuales y la "gran fiesta" que se alargó hasta la madrugada.

Desde la Charanga El Bombazo se nos hace muy difícil expresar tanta gratitud y agradecimiento. Ni en nuestros mejores sueños, nos podíamos imaginar lo que vivimos el pasado 29 de Junio en nuestro pueblo, la gran acogida de público, el gran ambiente de fiesta y diversión que disfrutamos entre todos, el maravilloso "buen rollo" entre charangas y la calidad musical que se ofreció.

Queremos agradecer a los trabajadores de mantenimiento del Ayuntamiento, a sus concejales. A todas las casas comerciales que han colaborado con su publicidad, a los bares de nuestro pueblo por la gran atención que prestaron a las charangas, a Ados Tatto, a la Hermandad de la Borriquita, Asociación "El Juncoso" y asociación carnalera "Entre cuervos y cuplés". También a cerveza Saliega, Lokoneta, La Pachanga y Malafama por el servicio durante todo el evento y sobre todo a todos nuestros voluntari@s por el enorme trabajo que generosamente nos prestaron para poder llevar a cabo este Festival.

Queremos agradecer, como no, a todo el pueblo de Villanueva del Duque pero sobretodo agradecer a todos los músicos de las Charangas por su colaboración e implicación, ell@s consiguieron que el festival fuera un éxito.

Os estamos muy agradecidos!

Muchas Gracias a tod@s,

Charanga el Bombazo